

## **La Fira de Sant Isidre, un viaje para conocer mejor la ciudad**

La 53ª Fira de Sant Isidre y 22ª Mostra d'Entitats nos propone varios viajes, utilizando un símil ferroviario que nos sirve para celebrar que por fin ya todos los trenes paran en nuestra estación. La Fira nos invita a conocer la actividad de las entidades, disfrutar de la gastronomía y el comercio local, observar el trabajo del campesinado, descubrir nuestro patrimonio natural, o informarnos de los retos y misiones de futuro planificados por la Estrategia 2030 de Viladecans.

La Mostra d'Entitats sigue creciendo. Cuenta este año con la participación de 62 asociaciones, y podremos disfrutar de más de 70 actividades en sus diferentes escenarios y espacios: espectáculos, exhibiciones, talleres infantiles, familiares... La existencia de este rico tejido asociativo habla muy positivamente de la cohesión social que existe en Viladecans, qué es pueblo y ciudad a la vez; pueblo, por su espíritu y cercanía, y ciudad, por los servicios que ofrece.

Son muchos viajes que nos servirán para conocernos mejor a lo largo de dos intensos días de actividades, en una Fira que se ha consolidado como una de las mejores de la comarca, gracias a lo que ofrece y por el gran público que atrae. Toda Viladecans y muchas personas de otras ciudades vecinas pasarán, los días 18 y 19 de mayo, por el paseo de la Marina, la plaza de la Mediterrània, Cúbic y el parque de la Marina para disfrutar de una gran feria multisectorial de la que estamos muy orgullosos.

Este año, como novedad, la plaza de la Mediterrània será un gran punto de encuentro que contará con música en directo y una propuesta de restauración variada y ambiciosa, para que la Fira se pueda disfrutar en grupo y con los cinco sentidos. La gastronomía realizada a partir de productos de proximidad, el Mercat de Pagès y la Exposició de Fruits del Camp serán protagonistas, pero también lo serán la cincuentena de stands comerciales que poblarán principalmente el paseo de la Marina.

Sant Isidre nos ofrece la oportunidad de mostrar la excelencia de los productos del Delta, toda una huerta única en Europa en medio de una zona metropolitana. Nuestro tomate cherry ya va cogiendo vuelo y la alcachofa sigue siendo la mejor de los mercados, junto con el calabacín y el resto de verduras de proximidad que tenemos en el Delta. Viladecans es el segundo municipio que más territorio aporta al Parc Agrari, y la muestra de frutos del campo de nuestros campesinos es, sin duda, la mejor de la comarca.

El stand institucional se dedicará a la Estrategia 2030 que sigue Viladecans, una línea compartida por administración, entidades (ciudadanía), academia (mundo del conocimiento) y empresa. De forma lúdica y didáctica, pensando en las familias, pero sobre todo en los más pequeños, el espacio municipal nos ofrecerá un viaje con juegos relacionados con las misiones estratégicas de ciudad, que se focalizan en la transición energética (alcanzar las cero emisiones) y la educación (lograr el abandono escolar cero).

Os invito a disfrutar de la Fira de Sant Isidre, un punto de encuentro entre la modernidad y la tradición, el comercio y la agricultura, las entidades y el resto de la ciudadanía. ¡Disfrutaremos todos y todas de un gran fin de semana!